

AINHOA IÑIGUEZ GOIZUETA

Doctora en Matemáticas por la Universidad de Oxford y actualmente trabaja como profesora en la Escuela de Ingeniería de Bilbao (Universidad del País Vasco).

Directora Técnica de la Federación Vasca de Remo.

Ha trabajado como asistente de desarrollo para Peach Innovations, compañía leader en sistemas biomecánicos de remo olímpico en Cambridge (United Kingdom). Sus responsabilidades incluían el análisis biomecánico de datos, desarrollo de requisitos específicos tales como modelización de parámetros, diseño web y también asesoramiento técnico a las federaciones y clubes de remo.

Por otro lado, durante su estancia en Auckland en 2012, colaboró con RowPerfectUK y trabajó como asistente biomecánico para la Selección Nacional de Remo de Nueva Zelanda en el Centro de Alto Rendimiento de Auckland.